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乐观是养生的惟
一秘诀，常常忧思
和愤怒，足以使健
康的身体变成哀弱
而有余。

懒 惰 像 生 锈
一样，比操劳更
能消耗身体。

《美国》富兰克林 《俄国》屠格涅夫

Depan Ribuan Buruh, Jokowi Goyang Bareng Priyo dan Ribka

J a k a r t a ,  H a r i a n  N u s a n t a r a - 
Gubernur DKI Jokowi ikut merayakan 
HUT ke-41 Konfederasi Serikat Pekerja 
Seluruh Indonesia (KSPSI). Jokowi sempat 
bergoyang di depan ribuan buruh yang 
hadir di Istora Senayan.

Begitu datang ke Istora, Senayan, 
Jakarta,  Selasa (25/2/2014),  Jokowi 
didaulat buruh untuk mengucapkan ultah 
ke-41 KSPSI dari atas panggung. Setelah 

bersalaman dan cupika-
cupiki Jokowi pun ke atas 
panggung bersama Wakil 
Ketua DPR Priyo Budi 
Santoso.

Setelah mengucapkan 
selamat ulang tahun ke 
konfederasi serikat buruh, 
k e d u a n y a  k e m u d i a n 
memotong kue bersama. 
Keduanya kemudian diberi 
plakat penghargaan dari 
serikat pekerja tersebut.

"Saya mengucapkan 
se lamat  u l tah  kepada 
KSPSI yang ke-41 tahun. 
Itu saja terima kasih," 

kata Jokowi.
Jokowi kemudian bergoyang bersamas 

Priyo dan Ketua Komisi IX DPR Ribja 
Tjiptaning saat lagu serikat buruh dan 
lagu 'Loe Toe Ye' didendangkan oleh Rif. 
Jokowi pun mengangkat tangan sembari 
ikut bernyanyi.

Sementara itu Priyo juga memberikan 
sedikit sambutan. Dia menjanjikan bakal 
terus mendengarkan aspirasi buruh yang 

menuntut kesejahteraan.
"Saya akan ikut nurani membela kaum 

buruh dan pekerja. Buruh dan pekerja bersatu 
untuk menyampaikan angan-angan dan doa, 
yaitu tingkatkan kesejahteraan dan saya tidak 
tuli dan buta upah buruh jauh dari sempurna 
dan angan-angan. Masih ada yang lantang 
dan tidak ikhlas dengan upah saat ini," kata 
Priyo. Keduanya kemudian memimpin doa 
bersama para buruh. (Detik.com)

（点滴网雅加达讯）雅京专区省长佐科
25日在史纳延广场，与千名职工同庆全国工
会联盟41周年纪念。

现场，佐科维被职工们率先拥上台致
词，他简短地说了一句：“我谨此向大家
祝贺全国工会联盟41周年，谢谢。”接着
由他带领切蛋糕，职工代表向佐科维颁发
荣誉奖状。

当时与会的还有国会副议长Priyo Budi 
Santosa以及第9委委员Ribja Tjiptaning 
Priyo也上台致辞：“我将凭良心维护工人阶
级的利益，对于职工们为提高民生福利的诉
求，我绝不装聋作哑，我理解工人酬金还远
差于需求，工人和职工团结一致还在为此抗
争……”与全体职工一番祈祷后，随着工会
联盟之歌及“Loe Toe Ye”歌曲由Rif带头演
唱时，佐科维、Priyo、Ribja与在场的所有
职工一起载歌载舞。   （绿叶）

佐科维与千名工人同庆全国工联成立41周年

J a k a r t a ,  H a r i a n 
Nusantara- Partai Gerindra 
mantap mencapreskan Prabowo 
Subianto di 2014. Belakangan, 
nama Walikota Surabaya Tri 
Rismahar ini  masuk daf tar 
incaran cawapresnya. Selain 
Risma, ada sejumlah nama lain.

"Banyak, ada Jusuf Kalla, 
Hatta Rajasa, Mahfud MD, 
Gubernur Jawa Tengah Ganjar 
Pranowo, Jokowi. Itu nama-nama 
yang menonjol sampai sekarang," 
kata Anggota Dewan Pembina 
Gerindra Martin Hutabarat di 

Gedung DPR, Senayan, Jakarta, 
Selasa (25/2/2014).

Mart in menilai  semua 
nama-nama i tu merupakan 
tokoh-tokoh terkemuka yang 
ramai dibicarakan di tahun 
po l i t i k  in i .  Namun  un tuk 
memastikan siapa cawapres 
yang akan diusung Prabowo, 
Gerindra memilih menunggu 
h a s i l  P i l e g  2 0 1 4  g u n a 
memast ikan ambang batas 
pencapresan.

"Sekarang partai mana 
y a n g  s u d a h  y a k i n  b i s a 

mencapai 20 persen? Belum 
kan," ucap Martin.

Nama Ketua Umum PAN 
Hatta Rajasa memang sempat 
dibicarakan menjadi tandem 
Prabowo d i  2014 .  Beg i tu 
pula, Jokowi. Selain Jokowi, 
Ganjar Pranowo dan Risma 
juga merupakan kader PDIP. 
(Detik.com)

（点滴网雅加达讯）大
印尼运动党已确定推举伯拉波
沃为201 4年总统候选人，至
于作为其搭配的副总统候选人
名单上，列出的都是公众热议

的数位政坛精英，其一就是丽
斯玛。大印尼运动党辅导委员
Martin Hutabarat  25日在国
会大厦时称：“ 有好多人选，
如：卡拉、哈达、马福特、中
爪省长Ganjar Pranowo以及雅
京省长佐科维，都是现今最突
出的人选。” 他表示最后决定
取决于伯拉波沃本身，且须待立
法机构选举后才作抉择。他说 
：“至今，还没有一个政党自信
能获取20%的票数，不是吗？”

据透露，哈达最具可能性
成为伯拉波沃的抉择，随后就是
斗争民主党干部佐科维、Ganjar 
Pranowo 、丽斯玛。（绿叶）

伯拉波沃招揽众政坛精英当其副总统候选人
Kandidat Cawapres Prabowo: Jokowi, Risma, Hatta, JK dan Mahfud MD

Jakarta, Harian Nusantara- Wakil Gubernur DKI 
Jakarta, Basuki Tjahja Purnama, mengaku kurang peka 
melihat permainan dalam proyek pengadaan bus gandeng 
Transjakarta dan Bus Kota Terintegrasi Busway (BKTB) 
yang karatan.

"Kalau ngomong jujur, saya yang salah juga. Saya 
terlalu naif. Saya berpikir ada BPKP 50 orang dan 
Inspektorat mengawasi seluruh proses, ternyata BPKP ada 
mengirim surat. Kita nggak lihat surat itu. Isinya ini harus 
dikaji ulang," kata Basuki Tjahja Purnama di Balikota 
Jakarta, Jalan Medan Merdeka Selatan, Jakarta (Rabu, 
26/2).

Ahok sendiri menilai ada indikasi pemenang tender 
itu  bukanlah perusahaan yang biasa ikut pengadaan bus. 
Hal ini terlihat sebab merek bus buatan China tersebut 
bukanlah merek ternama, dan harganya pun tidak wajar.

Diketahui, komponen lima dari 90 bus Transjakarta 
bermerek Yutong dan 10 dari 18 BKTB bermerek Ankai 
rusak. Misalnya, banyak komponen yang berkarat, 
berjamur, dan beberapa instalasi tampak tidak dibaut. 
Bahkan, ada bus yang tidak dilengkapi dengan fanbelt. 
Kondisi itu memicu tidak beroperasinya sejumlah bus usai 
diluncurkan beberapa waktu lalu.(RMOL)

（独立人民网雅加达讯）雅加达专区副省长钟万学承
认，他对采购生锈的专道巴和综合城市专道巴所耍出的舞
弊伎俩欠敏感。

钟万学26日在雅加达市政厅披露：“坦白说，我本人
也有过失，我太疏忽了。我思量有财政与建设稽查局50人
和监察局来监督所有的程序，原来财政与建设稽查局曾经
发函，我没看到那封信，其内容是必须重新探讨。”

钟万学本人认为有迹象显示竞投赢家并非平常参加竞
投的企业。这可从中国制造汽车并非名牌，而且其价格亦
不合理就可看出。

据悉，90辆专道巴当中的5辆宇通（Yutong）牌和18辆综合
城市专道巴的当中的10辆安凯（Ankai）牌有损坏的部分。例如
有很多生锈和陈旧的部件，一些装置也没用螺丝拴紧。甚至有些
巴士没有风扇皮带，这现象造成一些大巴日前推出后却无从投入
运作行列。      （松鹤）
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Ahok: Kasus Transjakarta 
Karatan Juga Salahnya

Jakarta, Harian Nusantara- Bandung sejatinya adalah kota hiburan yang 
tak pernah tidur. Sedari zaman kolonial, Parijs van Java merupakan tempat 
berkumpulnya orang-orang dari berbagai daerah untuk mencari kesenangan.
Namun sejak awal tahun lalu, ada aturan baru nongkrong di Bandung.Dan 
kali ini tak main-main, setiap para penikmat hiburan malam jangan pernah 
sesekali telat pulang dari tongkrongan. Sebab, razia kepolisian yang sudah 
memberlakukan jam malam bakal menghadang.

“Pokoknya jangan sampai telat nongkrong kalau di Bandung sekarang,” 
ujar Ramadhan, seorang karyawan swasta yang mengaku kerap keluar malam, 
kepada Tempo, Selasa 25 Februari 2014.Dulu, sirene kepolisian dipakai 
apabila ada kondisi gawat.Mengejar bandit, atau meredakan kerusuhan.Namun 
nyalak sirene itu kini menjadi biasa saja di Bandung.Bak lonceng sekolah 
yang membubarkan keriaan. Awalnya, aturan jam malam ini hanya bersifat 
rekomendasi dari pihak kepolisian kepada pengusaha hiburan.Namun lambat 
laun, aksi polisi makin menjadi.Penyegelan dan kekerasan sempat beberapa kali 
terekam dalam rangka pembubaran tempat-tempat hiburan.Terakhir, insiden di 
sebuah café yang membuat seorang seniman musik asal Bandung, Satrio NB 
mendapat  20 jahitan di jidatnya akibat bentrok dengan kepolisian.

Pemerintah Kota Bandung sebenarnya punya aturan, kata Wali Kota 
Bandung Ridwan Kamil itu termaktub dalam perda no 7 tahun 2012, kalau jam 
operasional tempat hiburan boleh buka sampai pukul 03.00 WIB.Namun, itu 
tampaknya lemah dihadapan rekomendasi polisi yang menginginkan semua 
kehingaran bubar tepat pada tengah malam."Awalnya itu untuk menjaga 
kondusivitas keamanan, kami kembalikan ke kepolisian," kata Emil -panggilan 
akrab Ridwan Kamil.Pengamat kepolisian asal Universitas Padjadjaran, 
Muradi menilai penerapan aturan jam Cinderella hanyalah aksi sepihak dari 
Kapolda. Sebab, aturan main hiburan malam sejatinya tertuang dalam peraturan 
daerah.“Aturan itu lebay, Kapolri ganti saja Kapolda Jabar,” katanya.Jadi 
sekarang bagi siapa pun yang ingin melancong ke Bandung, jangan lupa dengan 
aturannya. Terlebih lagi jangan telat pulang kalau nongkrong! Persis seperti 
dongeng Cinderella. (TEMPO.CO)

（时代网雅加达讯）印荷时期素有“爪哇之巴黎”誉的 万隆市 ,早已成了各地区游
客流连忘返的旅游胜地。但自去年年初，万隆已实行新的夜间宵禁条例。据一位私企职
工Ramadhan 25日对记者称 夜游万隆千万别超时，以往警车鸣笛是为了追逐罪匪或应对骚
乱，现在警笛声响已经变成常规，就如学校放学时的钟声。

初始，该宵禁条例是万隆警署为各个夜间娱乐场所制定的，但因为后期警察在实施查
封娱乐场所或遣散该消费群时经常与对方发生肢体冲突。直至最后一起冲突事件导致一名
乐队人 Satrio NB 额头受伤缝了20针。

原先万隆市长利德宛已制定2012年第7号条例有关夜间娱乐场营业时间限定至凌晨3
时，但警署认为时限至午夜12时，以尽量避免安全隐患。利德宛表示，为了维护社会治
安,全权交由警署。巴渣渣兰警察事务观察家 Muradi 认为，该宵禁令是警署单方面的旨
意，因为夜间娱乐场营业规格早已在地方条例中注明。他说：“若条例不合法，国警总
长应撤换西爪警长。”                  （绿叶）
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Ini Aturan Baru Nongkrong di Bandung

Jakarta, Harian Nusantara- Kemarin mencuat 
berita penyiksaan anak-anak di Panti Asuhan Samuel di 
Tangerang, Provinsi Banten. Kisah itu benar-benar tragis, di 
mana sebanyak 30 anak yang tinggal di panti di antaranya 
pernah mengalami pelecehan seksual dan penganiayaan.
Bahkan seorang anak berusia 8 tahun berinisial J 
pernah dikurung selama sehari di kandang anjing besar.
Penyebabnya karena J melarikan diri dari panti.Tak kuat 
dengan kekerasan itu, J akhirnya kembali melarikan diri dan 
bersembunyi di gereja sekitar.Beruntung kasus itu segera 
diketahui oleh donatur, yang segera menindaklanjutinya.
Kasus kekerasan di panti asuhan itu menambah panjang 
deretan kasus kekerasan terhadap anak.Lalu bagaimana 
agar kekerasan di panti itu tidak terjadi?

Menurut Ketua Komisi Nasional Perlindungan Anak 
Arist Merdeka Sirait, standar pelayanan dan pengawasan 
panti asuhan di Panti Asuhan Samuel harus dicek ulang 
oleh pemerintah daerah setempat. "Karena pengawasan 
yang ada sekarang lemah, di rumah boarding schools 
juga terjadi seperti itu," ujarnya, Selasa (25/2).Di sisi 
lain, selama ini juga banyak panti tidak mengantongi 
izin dan memiliki standar sesuai undang-undang yang 
jelas. "Dalam kasus seperti ini yang saya tanyakan 
pengawasannya. Pemerintah kan memberi izin, Depsos, 
membuat surat-surat pendirian panti. Itu dikeluarkan 
pemerintah, sesuai undang-undang kepemilikan panti."

"Bisa juga standar-standarnya tidak terpenuhi, 
misalnya tidak memiliki tempat bermain, tidak memiliki 
tempat perawatan kesehatan baik, pelayanan pendidikan 

加强对孤儿院监督以免虐待事件重演
Bagaimana Agar Panti Asuhan Tak Menjadi Tempat Penyiksaan Anak

tidak baik, ditambah panti ilegal.Itu jelas melakukan 
kesalahan," terang Arist. (RMOL)

（独立网雅加达讯）万丹省丹格朗市Samuel  孤儿
院昨天爆出虐待儿童的新闻，在孤儿院的30名儿童，其中
有些人遭遇到性侵犯和虐待，这样的事件实在可悲，令
人惋惜。其中一名简称J的8岁小童曾经有一整天被关在狗
笼里，因为他逃离孤儿院。由于不堪遭受孤儿院的暴力待
遇，后来再度逃离孤儿院，躲在附近一座教堂里。

幸而这事件被募捐者发觉，就立即采取进一步行
动。这孤儿院里的暴力行为增加了遭遇暴力的小童名单。
那么要如何才不能让孤儿院发生暴力事件呢？

根据全国保护儿童委员会主席阿利斯德（Arist 
Merdeka Sirait）25日表示，当地地方政府必须重新检查
Samuel孤儿院的服务和监督标准，因为目前的监督力度微
弱，在寄宿学校里头也有类似事件发生。另一方面。有很多
孤儿院没拥有准证和具备符合法令的标准。在这样的事件
里，我要问的就是监督。政府颁发准证，社会部颁发开设孤
儿院的准证。那些都是政府按照《孤儿院拥有法》而批准
的。阿利斯德说：“可能有些达不到标准，例如没有游乐
场、没拥有良好的保健所、教育服务欠善，加上它本来就是
非法的孤儿院。那就明显地犯了错误。”为了不让孤儿院儿
童受到暴力待遇，他呼吁地方求政府监督各自地区的孤儿
院：“它的服务标准做得好，这是我认为必须监督的。”

逃出孤儿院孩童揭发不人道罪行

 （Tribun网雅加达讯）查雅大都会警署刑侦局日前
正处理万登省丹格朗市Samuel孤儿院虐待儿童刑事案件。
据查雅大都会警署公关Rikwanto披露，事件原告是Gading 
Satria Nainggolan律师，被告是孤儿院主人Samuel。
Mawar Saron司法援助机构主任Jecky称，是一名从该孤儿
院幸运逃脱孩童H向经常来孤儿院的捐赠者投诉求助，才
揭发Samuel犯下的罪行。

该捐赠者表示，他曾多次感觉事有蹊跷，每次去捐
赠，总看到该孤儿院孩童们面黄肌瘦，衣衫不整，且常发
现他们身上多有被打伤、刺伤、咬伤的疤痕。H也讲述，
Samuel给幼童食发霉的速食面及未煮熟的自来水，并经常
实施殴打，捆绑及囚禁。Jecky补充说，有的孩童甚至受到
性侵，令人不解的是Mawar Saron司法机构向警署保护妇女
和儿童机构举报过，却被拒绝。他说：“ 不明何故。自
2012年就曾3次向印尼保护妇女和儿童组织举报都被拒以门
外。”事实查明，该孤儿院曾导致一名3个月婴儿死亡，当
中能逃脱的只有7名孩童，其余还待救援。（松鹤/绿叶）
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